

COMMUNIQUE DE PRESSE

Roulez en toute liberté :

Onex, Meyrin et Chêne-Bougeries soutiennent l'action Bike4Car

L'action Bike4Car initiée par l'association de protection climatique « myblueplanet » et soutenue par le « programme SuisseÉnergie », en faveur des mobilités alternatives, offre l'opportunité de tester un vélo électrique gratuitement, contre le dépôt de ses clés de voiture, de son permis de conduire ou de ses plaques d'immatriculation.

Un abonnement gratuit de quatre mois, à « Mobility car-sharing », pour tester la solution d'une voiture « en partage », complète cette proposition originale.

Après sa première édition nationale en 2015, qui s'est conclue avec un bilan de 2'000 participants, « Bike4Car » propose, depuis début mai et jusqu'à fin septembre, plus de 600 vélos à assistance électrique auprès de nombreux commerces, répartis dans toute la Suisse.

Cette année, dans le canton de Genève, les Villes de Chêne-Bougeries, Meyrin et Onex soutiennent activement le projet Bike4Car.

Ces communes développent, depuis plusieurs années, des politiques publiques en matière de développement durable et de promotion de la mobilité douce. Onex et Meyrin ont d'ailleurs été reconnues dans leurs efforts par le label « Cité de l'Energie » et « Cité de l'Energie Gold » respectivement.

A Chêne-Bougeries, la mise à disposition de vélos en libre-service; à Onex, la participation à l'action « bike to work » depuis 2012 et globalement la promotion de la marche et de l'utilisation des transports publics; l'octroi, à Meyrin, de plus de 730 subventions à l'achat de vélos à assistance électrique sont autant d'actions menées par ces communes.

En participant à l'édition 2016 de Bike4Car, Chêne-Bougeries, Meyrin et Onex incitent leurs habitantes et habitants à tester des moyens de transports alternatifs, de manière ludique : « C'est maintenant et pour les générations futures, qu'il faut prendre de nouvelles habitudes » souligne Jean Locher, conseiller administratif à Chêne-Bougeries, qui a déposé ses clefs de voiture la semaine passée pour rouler en vélo électrique, « en tant qu'élu et médecin, responsable des ressources humaines pour l'administration communale, je tenais à montrer l'exemple, tout en conciliant plaisir, santé et mobilité douce ».

L'action fait des adeptes et compte déjà plus de 450 participants, dans toute la Suisse, dont 116 en Suisse romande et 56 dans la région genevoise. Un beau succès, obtenu grâce à la collaboration étroite de nombreux partenaires locaux.

Il ne reste qu'à assurer sa place sur un vélo électrique cet été par un simple clic, www.bike4car.ch, afin de rouler en toute liberté.

Contacts – villes participantes

Chêne-Bougeries

Mme Viviane Musumeci, coordinatrice Jeunesse, prévention & sécurité

T : 022 869 17 76

E : v.musumeci@chene-bougeries.ch

Meyrin

M. Olivier Balsiger, responsable de projets énergie

T : 022 782 82 82

E : olivier.balsiger@meyrin.ch

Onex

Mme Laure Gallegos, déléguée Agenda 21, énergie et aide au développement, au secteur du développement durable

T : 022 879 59 59

E : l.gallegos@onex.ch

Coordination Bike4Car Suisse romande

Joëlle Hérin, Bike4Car Coordination Suisse romande

myblueplanet, Turnerstrasse 1, 8401 Winterthur

T : 079 256 32 65

E : joelle.herin@myblueplanet.ch